



Liceo Bicentenario brilló con presentación de su banda de guerra en concurso nacional

“Fue la guinda de la torta”, señalaron al interior del establecimiento, orgullosos por la performance televisada en vivo por reconocido canal nacional. ¿Revisa en qué puesto quedó leyendo esta nota!

María José Villagrán Barra
prensa@latribuna.cl

La mañana del pasado martes 3 de septiembre no fue un día cualquiera para la banda de guerra del Liceo Bicentenario A-59 de Los Ángeles. Los 46 alumnos que componían el grupo tenían que presentarse nada menos que en la final del concurso nacional, en lo que era la segunda versión del certamen organizado por Carabineros de Chile.

El lunes 12 de agosto en Concepción, la banda de guerra del Liceo Bicentenario obtuvo el primer lugar de la justa en su fase regional, lo que permitió su pase a la gran final a disputarse en Santiago.

En menos de tres semanas, los estudiantes tenían que prepararse para el evento más importante destinado para los conjuntos de banda de guerra escolar, en una competencia que mide

destrezas como la armonía, coordinación, puesta en escena y musicalización, con cada uno de los participantes entonando marchas características de batallones de las fuerzas armadas.

Teniendo en cuenta esto, fue toda una odisea la preparación para la cita, entre medio de los ensayos y las diligencias para el traslado a la capital. Finalmente, gracias a distintas colaboraciones, la comitiva de 56 personas viajó en bus a Santiago, alojando en el Refugio Los Maitenes en el Cajón del Maipo.

BANDA DE GUERRA DEL LICEO BICENTENARIO EN CANAL 13

En el patio de la Escuela de Carabineros de Chile “Carlos Ibáñez del Campo”, ubicado en la comuna de Providencia en la región Metropolitana, estaba pactada la final de la II versión del Concurso de Bandas de Guerras Escolares.

En la instancia, 17 represen-



tativos de todo Chile hicieron su presentación, ante la atenta mirada del jurado encargado de las evaluaciones.

A las 10:25 horas del 3 de septiembre, llegó el turno de la presentación del Liceo Bicentenario A-59. Para sorpresas de padres y de la comunidad educativa, este acto fue transmitido en vivo por Canal 13 durante el matinal “Tú Día”.

Cerca de diez minutos duró la rutina que fue televisada para todo Chile. Y por fortuna, según la propia autoevaluación desde el establecimiento, todo salió a la perfección.

“Fue la guinda de la torta, porque en el fondo todos estos preparativos, tanto esfuerzo y concentración de los chicos que el día anterior en el Cajón del Maipo igual estuvieron ensayando y se frustraban un poco porque no les salían algunas conversiones, pero ese día salió perfecto. Se dieron todas las cosas muy bien, yo estaba viendo desde lejos y celebré como si fuese un hincha cuando terminó la presentación”, señaló el coordinador de la banda de guerra del Liceo Bicentenario, profesor Manuel Tiznado, en diálogo con La Tribuna.

FUERA DEL PODIO

Al día siguiente, miércoles 4 de septiembre, se dio a conocer a los tres finalistas de la compe-



tencia, quienes tenían que efectuar una segunda presentación para convencer al jurado.

Lamentablemente, el Liceo Bicentenario de Los Ángeles quedó fuera del podio, pero de acuerdo lo indicado por el docente, la banda de guerra angelina quedó en el sexto lugar del certamen.

Diario La Tribuna se contactó con Comunicaciones de Carabineros de Chile en Santiago, que recalcaron que se premiaron solamente a los primeros tres lugares. Pero, de acuerdo al documento “Evaluación clasificatoria final” del Departamento Plan Cuadrante e Integración Comunitaria que tuvo acceso este medio, se comprueba la sexta posición de la banda de guerra del A-59.

Desde el liceo destacaron la experiencia recogida por los alumnos y valoraron positivamente la participación de la banda de guerra, con un sabor extra que significó la actuación en la televisión abierta.

“Nos sentimos muy orgullosos y podemos demostrarles a los demás estudiantes que si nos proponemos objetivos podemos conseguir grandes cosas”, cerró el profesor.

CLASIFICACIÓN CONCURSO DE BANDAS DE GUERRAS ESCOLARES 2024

Liceo Jorge Alessandri Rodríguez (Calama)	Primer lugar
Liceo Bicentenario Sagrado Corazón de Jesús (Alto Hospicio)	Segundo lugar
Liceo Bicentenario José Manuel Pinto Arias (Pinto)	Tercer lugar
Liceo Bicentenario A-59 (Los Ángeles)	Sexto lugar

